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梅雨が近づき、ジメジメした日が多くなりましたが、１階の１年生の教室からは、「お願い

します」「ありがとうございました」という元気な声が毎日職員室まで聞こえてきます。５月

は、各学年で校外学習や体験的な活動が行われ、子供たちの元気な姿がたくさん見られました。

新型コロナ感染症が５類に移行して約１年がたち、未来への展望が開けて来た感じがします。

子供たちにも明るい未来を意識してほしいと考え、全校集会で次のような話をしました。

今日のお話は、「夢」についてです。みなさん、夢をもってい

ますか。これから、ある人の話を紹介して、最後まであきらめな

いことの大切さについて話をしたいと思います。この絵を見てく

ださい（写真右）。この絵を見てどう思いますか。上手ですね

（略）。絵の作者は星野富弘さんと言います。星野さんは中学校

の先生でしたが、授業中にけがをしてしまって首から下が動かな

くなってしまいました（略）。それでも星野さんは夢をもつよう

になりました。その夢は「字を書きたい」。その後の努力は想像

を絶するものでしたが、夢をあきらめず、あのような素晴らしい絵や文字を書いて自分の思

いを周りに伝える、という夢を叶えることができました(略)。

夢を叶えるために、今できることは何だろう。(写真を示しながら)毎日の生活の中で、学

習や清掃、委員会の仕事など、一つ一つを最後までやりきることが大切だと思います（略）。

小学校の段階では、将来の夢は漠然としていることが多いですが、夢をもって毎日の生活を

送ることはとても大切であると考えています。「～になりたい」「将来～をやってみたい」と

いう思いをもち、自分の好きなこと、得意なことを自覚しながら、毎日の生活の一つ一つを確

実にやり遂げることが夢につながっていくと考えています。ご家族でもお子さんの好きなこと

や得意なこと、やりたいことについて賞賛し、キャリアパスポートなどを活用しながら、将来

のことについて話し合う機会をもっていただきますようご協力をお願いいたします。
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歩行訓練１年生 食事のマナー２年生 校外学習３年生 (貫前神社)

校外学習４年生(宮崎浄水場) 校外学習５年生(スバル) ゆめそらつき祭り

５月２日５校時に授業参観、その後学

級懇談会を行いました。子どもたちは張

り切って授業に臨み、参観は子どもたち

にとってとても励みになりました。

懇談会にもたくさんの保護者の皆さん

に参加していただきありがとうございま

した。情報交換や今後の予定等について

確認ができました。また、展示してある

さくら小体育着候補もご覧になり、アン

ケートに回答していただきました。

お忙しい中大変ありがとうございまし

た。

授業参観・懇談会たいへんお世話になりました

児童の活動の様子をホーム
ページでご覧くださ
い。学校便りのカラ
ー版もご覧いただけ

ます。

高齢者疑似体験５年生 音楽集会 縦割り集会

地域づくり協議会の井上義章様

(田島区長)より１年生に一ノ宮カル

タと小冊子をいただきました。休み

時間に校長室で代表の１年生が受け

取りました。一ノ宮の地域の特色が

とてもよく表されているカルタなの

で、機会ある

ごとに活用さ

せていただき

ます。

ありがとう

ございました。
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１年生と井上区長様
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